

Eröffnung Preisverleihung

Sehr geehrter Herr Professor Lange,
sehr geehrter Herr Doktor Meyer-Guckel,
sehr geehrter Herr Gollup,
sehr geehrte Damen und Herren,

es ist mir eine Ehre, Sie alle zur Verleihung des
Ars legendi-Fakultätenpreises
zu begrüßen.

Ingenieurwissenschaftliche Fakultätentage und der Preis für
hervorragende Lehre, wie geht das eigentlich zusammen?

Wenn man näher hinschaut, geht das sogar sehr gut.

Die Triebfeder bei der Gründung von unseren Fakultätentagen
war in den meisten Fällen die Sicherstellung einer exzellenten,
universitären Lehre.

Als mein eigener Fakultätentag Elektrotechnik und
Informationstechnik im Jahr 1957 gegründet wurde, war die
Abstimmung des Curriculums untereinander der
Ausgangspunkt. Natürlich die Universität Hannover bei diesen
9 Gründungsmitgliedern dabei.

Zunächst stand die Abstimmung des **Lehrinhaltes** zur Erleichterung der Mobilität untereinander im Vordergrund. Später trat die Vermittlung der Inhalte hinzu. Meine Damen und Herren, schon 1957 waren für uns Fragen aktuell, die mit der Bologna Reform angeblich als völlig neu wieder erfunden wurden.

Das immer noch oder schon wieder brandheiße Thema „Lehr in den Ingenieurwissenschaften“ hat uns veranlasst, zusammen mit dem Stifterverband heute vertreten durch den Generalsekretär Dr. Meyer-Guckel den Ars legendi-Fakultätenpreis aus zu loben. Mein ganz besonderer Dank aber gilt Ihnen Herr Gollup, dass Sie als Vertreter von Gesamtmetall die materielle Seite dieses Preises sichergestellt haben.

Meine Damen und Herren, Herr Dr. Meyer-Guckel wird Ihnen nun Idee und Ziele des Preises näher bringen.

Schluss ALP

Herr Professor Lange, nochmals meinen herzlichen Glückwunsch zu dem Preis. Sie sind ein würdiger Preisträger. Lassen Sie uns mit einem Glas Sekt auf Ihren Preis anstoßen.

Dieses Glas Sekt spendiert uns die Firma DOK Systeme.
Recht herzlichen Dank dafür!

Ein kleiner organisatorischer Hinweis:

Nach diesem Sektumtrunk soll der Tag mit einem festlichen Abendessen im Gartensaal des Neuen Rathauses ausklingen. Ortskundige Führer stehen für Sie bereit, die Sie bis spätestens 19:45 Uhr zum Neuen Rathaus führen werden. Die Guides erkennen Sie an den schwarzen T-Shirts der LUH.